

21 AGO 2018

ENTRADA N.º

963

SALIDA N.º

PLATAFORMA SI A LAS FUENTES DEL CEGA

Agrupamos a todos los ciudadanos vinculados a los municipios de Aguilafuente, Aldea Real, Fuentepelayo, Lastras de Cuéllar, Pinarnegrillo y Zarzuela del Pinar, junto con todas las personas amantes del río Cega y de esta comarca de Tierra de Pinares, del Medio Ambiente y el Mundo Rural.

Creemos en que los ciudadanos debemos involucrarnos en los proyectos que pueden cambiar nuestros pueblos, y debe ser nuestra **responsabilidad** velar por nuestros intereses, y el de nuestros hijos como futuras generaciones.

Esta responsabilidad debe ser plena cuando lo que nos concierne es el nuestro AGUA y nuestro MEDIO AMBIENTE. Tenemos la enorme fortuna de tener una **riqueza natural** extraordinaria en nuestra comarca. Los manantiales de *Las Fuentes* proporcionan al río Cega un remanente vital de agua, y a los habitantes de esta zona un agua de gran calidad a la que no debemos renunciar.

Nos preocupa el proyecto de construcción del EMBALSE DE LASTRAS DE CUÉLLAR Y AGUILAFUENTE.

Nuestros antepasados menos formados, pero quizás más sabios, supieron convivir con el río y con el monte, explotándolo pero cuidándolo.

Somos responsables, y debe ser nuestra obligación, mantener y conservar nuestro patrimonio cultural y natural, y esto nos obliga a exigir de todas las Administraciones Públicas y representantes políticos, la máxima responsabilidad en el ejercicio de sus competencias.

En un contexto global y preocupante de despoblación y cambio climático, no entendemos la única política del Ministerio de Medio Ambiente y de la Junta de Castilla y León en esta zona noroccidental de la provincia, sea potenciar el regadío de la comarca del Carracillo. Entendiendo que es lícito que cada uno luchemos por nuestros intereses, creemos que en estos momentos los esfuerzos de inversión y políticas rurales deberían centrarse en las zonas más deprimidas de la provincia, y en ningún caso que estas políticas exclusivamente AGRÍCOLAS se lleven a cabo con el sacrificio de los recursos renovables de otras comarcas. Recursos que han sido fuente de riqueza en otras épocas recientes, y probablemente tengan de nuevo su importancia económica en estos pueblos. Nosotros también queremos una OPORTUNIDAD para nuestros pueblos, pueblos no tan favorecidos por las infraestructuras viarias, como la autovía de Pinares.

Por tanto EXIGIMOS:

1. **Respeto al Río Cega**, a su dinámica natural, a la riqueza que vertebra tanto la biodiversidad natural, como en el paisaje.

2. **Respeto a nuestros pueblos.** A nuestros entornos naturales, a nuestras costumbres y formas de vidas ligadas al monte y al medio natural.
3. **Respeto a la tierra de Pinares Segoviana.** Emblema de gestión forestal sostenible de la región y en el país. Como una tradición y en arraigo en nuestros pueblos de los que debe llenar de orgullo.
4. De todas la Administraciones Públicas competentes e implicadas en este proyecto una **valoración exhaustiva** de todos los coste y perjuicios de este proyecto; ambientales, económicos, sociales, culturales, de oportunidad.
5. Una **reflexión** sobre el futuro de todos los pueblos afectados, y una adecuada justificación de las inversiones de dinero público que los ciudadanos no acabamos de entender.

Aprendamos de nuestros errores, valoremos el patrimonio que hemos recibido y hagamos un compromiso como sociedad para nuestros hijos. Es **NUESTRA RESPONSABILIDAD.**

El desarrollo rural de las comarcas más deprimidas de nuestra provincia requiere de grandes esfuerzos en dotar a estas localidades de estándares de servicios, calidad de vida y oportunidades suficientes para evitar la despoblación y desaparición. Por ello, y respetando la defensa de los intereses de cada zona , no se puede entender que la única respuesta a estas situaciones sean enormes inversiones exclusivamente AGRÍCOLAS en determinadas zonas, como el Carracillo, sacrificando para ello los únicos existente otras, máxima cuando estos son renovables y correctamente gestionados consuetudinariamente.